

# 広報 つまきがた

人 口 動 態	12月 31日現在			12月中の移動		
	世帯数	人口総数		出生	死亡	転入
		(男)	(女)			
	789	1,871	1,968	3,839	6	7

新庁舎起工式挙行  
「1月8日建設地で」



## 月潟村役場

昭和 52 年 1 月

發行

人 口 動 態 世 帶 數 789 人 口 總 數 3,839  
12月 31日 現 在  
(男 1,871 女 1,968 )

12月中の移動

人 口 動 態	12月 31日現在			12月中の移動		
	世帯数	人口総数		出生	死亡	転入
		(男)	(女)			
	789	1,871	1,968	3,839	6	7

議会の暖かい御理解と、誠意あるご指導、ご協力により、年度当初に計画いたしました諸事業も、予定どおり遂行される見透しとなりました。しかし、村民の皆様をはじめ、昨年は、長引く不況のもと、同様に、地方自治体でも、財政上苦しい一年でございました。国

年頭にあたり、一言御挨拶申し上げます。村民の皆様には、良いお年をお迎えのこととお喜びご申し上げます。

さて。本年は、長年の懸案でありました新庁舎の建設に着手することになりました。既に契約も終り、去る一月八日に起工式も行ない、十月には完成の予定で工事を進めてまいります。

今まで何かとご不便、ご不自由をおかけしておきましたが、新庁舎はきっと皆さまの御希望にそえるものと確信いたしております。

また、五十三年度には、村民いこいの場としての公民館的な施設を

尚、本年も公選選挙法の趣旨により、年賀状、時候の挨拶状などを自らさせていただきましたので御了承下さるよう、お願い申しあげます。

日ごろ村政に殷賀の御協力をいただき、厚く御礼申し上げます。昨年は、長引く不況のもと、同様に、地方自治体でも、財政上苦しい一年ございました。しかし、村民の皆様をはじめ、議会の暖かい御理解と、誠意あるご指導、ご協力により、年度当初に計画いたしました諸事業も、予定どおり遂行される見透しとなりました。

さて、本年は、長年の懸案でありました新庁舎の建設に着手することになりました。既に契約も終り、去る一月八日に起工式も行なった。十月には完成の予定で工事を進めてまいります。

から、お年寄りまで村民の皆様誰でもが気楽に利用できる施設を——と、早くから設置を希望

月潟村長  
金子由一郎

新年あけまして  
おめでとうございります